



GOBIERNO DE
MÉXICO

HACIENDA
SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO

ADUANAS
AGENCIA NACIONAL DE ADUANAS DE MÉXICO



Vocería de la Guardia Nacional
Comunicado de prensa conjunto 171/Nacional
Ciudad de México, 26 de septiembre de 2024

EN BAJA CALIFORNIA, GUARDIA NACIONAL CON APOYO DE ANAM ASEGURA UN APROXIMADO DE MEDIA TONELADA DE DROGAS SINTÉTICAS

- El cargamento de cocaína, fentanilo y metanfetamina se transportaba en un tractocamión que se dirigía a Calexico, California

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y de la política de Cero Impunidad del gobierno federal, en Baja California, la Guardia Nacional (GN), con apoyo de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), detuvo al conductor de una unidad de carga que pretendía cruzar la frontera hacia Estados Unidos, con un aproximado de media tonelada de drogas sintéticas.

Durante inspecciones de vigilancia y prevención del delito en la garita Nuevo Mexicali-Mexicali II, en el municipio del mismo nombre, integrantes de ambas instituciones tuvieron a la vista un tractocamión de color blanco con caja seca, a cuyo conductor correspondió luz roja en el semáforo fiscal, es decir, sujeto a inspección aduanera.

La persona, quien accedió de manera voluntaria a la revisión de la unidad, manifestó transportar mercancía para uso dental y dirigirse a la ciudad de Calexico, California, en los Estados Unidos; sin embargo, en el interior de la caja seca, detrás de la carga, ubicaron una bolsa de plástico de color negro y 13 cajas de cartón que no correspondían con la documentación presentada, por lo que procedieron a inspeccionarlas.

En la bolsa localizaron 9 envoltorios de cocaína, con un peso de 10.2 kilos; en una de las cajas ubicaron 39 paquetes de fentanilo con un peso de 41.1 kilos, y en las 12 cajas restantes encontraron 199 paquetes de metanfetamina, con un peso de 446.3 kilos.

El conductor del tractocamión fue detenido, le leyeron la Cartilla de Derechos que Asisten a las Personas en Detención, se realizó su inscripción en el Registro Nacional de Detenciones y, junto con la unidad de carga y la droga sintética, fue puesto a disposición ante la agencia del Ministerio Público Federal en la entidad para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional y la Agencia Nacional de Aduanas de México refrendan su compromiso de sumar capacidades operativas para fortalecer las medidas de supervisión en puntos fronterizos y garantizar la seguridad en el territorio nacional.



#LaGuardiaNacionalEstáContigo

